

**INFORMACIÓN DEL CONGRESO****Unidad de la 4T por encima de reforma electoral**

En las negociaciones de la reforma electoral se debe privilegiar la unidad de la Cuarta Transformación para estar cohesionados en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum ante los tiempos complejos que se enfrentan a nivel internacional, afirmaron legisladores de Morena y del Partido del Trabajo.

Al respecto, el coordinador de los diputados de Morena, [Ricardo Monreal](#), destacó que la reforma electoral pasa por un tamiz indispensable que es la unidad de los tres partidos.

Subrayó que la unidad es trascendente e importante en momentos de coyuntura internacional para cohesionar toda nuestra fuerza y todo nuestro potencial en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum.

“Evidentemente yo insisto en la unidad de los tres partidos. No podemos darnos el lujo de ir separados, ni en la reforma electoral ni en ninguna otra. Yo creo que lo importante, a nosotros como coordinadores, nos corresponde mantener la unidad del PT y el Verde en la Cámara de Diputados y en la Cámara de Senadores”.